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El entrenador del CD Eldense, Fernando Estévez, afronta
el  partido  del  domingo,  a  las  16:15 horas,  frente  al
Andorra, con buenas sensaciones tras sumar 11 de los
últimos 15 puntos en juego: “Intentamos estar siempre
calmados, que no nos afecten anímicamente las derrotas
o victorias  para afrontar  el  siguiente  partido lo  mejor
posible.  El  equipo está entrenando con buen nivel,  la
racha está siendo buena, pero seguimos a seis puntos del
descenso y tenemos que seguir esforzándonos”, ha dicho
en la rueda de prensa previa al encuentro que se jugará

en Andorra.

“El domingo tenemos un examen complejo y vamos a
ofrecer  la  mejor  versión  posible.  Será  un  partido
complejo, el míster Eder Sarabia sabe lo que hace y es un
equipo asentado en Segunda” ha señalado el  técnico.
Estévez asegura que “nos van a someter porque como
mínimo siempre  tienen  un  70% de  posesión,  será  de
máxima exigencia  mental  y  vamos a  tener  que saber
sufrir  porque  suelen  tener  más  posesión  que  el  rival.

Fernando Estévez: "El Andorra nos va a someter
pero tengo a los mejores jugadores y debemos
mostrar personalidad"
10/11/2023

El técnico azulgrana confía en sus jugadores para evitar acercarse al descenso | Nando Verdú.
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Debemos tener personalidad y como mis jugadores son
los  mejores,  estoy  seguro de que tendremos un buen
partido”.

Sobre  el  reencuentro  con  dos  jugadores  que  fueron
importantes la temporada pasada, Manu Nieto y Diego
González,  Estévez  ha señalado que “he mantenido la
distancia esta semana porque están enfrente, hasta que
no acabe el partido no habrá relación, hasta entonces
son ‘enemigos’. Es un respeto que hay que tener”.

Respecto a las bajas, el míster ha confirmado que solo
estarán fuera de la convocatoria Youness y Arnau.

Para el entrenador, estos tres puntos, como el resto que
han jugado esta temporada, “son de oro, cada punto es
importante  hasta  sumar  50  que  nos  permitan  la
permanencia, la estabilidad”.

Ante la situación complicada del Elda Prestigio, el técnico
azulgrana ha pedido a la afición que apoye a las leonas,
pues están en primera y "se merecen un empuje para
revertir esa situación". 
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